You needn’t wear a coat in August
You don’t have to wear a coat in August
Assenza di obbligo al passato -  Didn’t need to
In questo caso need si comporta come un verbo regolare

Non era necessario che tu comprassi della carne perchè ne avevo molta nel congelatore.
You didn’t need to buy some meat because I had a lot in the freezer.
Molto dopo i verbi si esprime con much oppure a lot.
Per chiedere un’opinione di qualcuno prima di compiere un’azione si usa il modale shall
Shall we go to the theatre?
Shall I repeat it over and over again?
Shall I open the window for you?
Probabilità vicina = may
Probabilità remota = might
Portati l’ombrello potrebbe sempre piovere.
To carry the umbrella
Carry the umbrella, it might rain.

L’anno prossimo probabilmente saprà parlare tedesco.
To be likely to = forma perifrastica

